

SEGUNDO CONCIERTO DE SAINT MALO

El lunes próximo 19 del presente mes, en la Sala de Audiciones de la Escuela de Música y Declamación, dará su segundo concierto el notable violinista panameño Alfredo Saint Malo, cuya primera audición efectuada en el mismo sitio constituyó un resonante suceso artístico, ya que el ejecutante ha sido juzgado por nuestros críticos musicales como uno de los más eminentes que hayan visitado al país en los últimos años.

Mucho nos complace el triunfo del joven e insigne artista del violín.

Hé aquí el programa del concierto:

1º—Concierto en sí menor.—Saint-Saens.—Allº non troppo, Andantino quasi allto, Molto moderato e maestro, Allº non troppo.

2º—Larghetto, Haendel.—Canción Luis XIII y Pavana, Louis Couperin.—Rondino, Beethoven.—Allegro, J. S. Bach.

3º—Guitarra, Moszkowski.—El Vuelo del Abejorro, Rimsky-Korsakow.—Pieza en forma de Habanera, Ravel. Danza Española, Granados.—Danza de "La Vida Breve", De Falla.

Saint Malo será acompañado al piano por los señores José Antonio Calcaño-Calcaño (Juan Sebastián) y Miguel Angel Calcaño.